



Abydos.

Aula.

21. Diensd 1914

Schäferin - Mün - Doyere 15 Kronen 1915 -  
Soc. d. Geographie Zurich 9 Jun 1915

A 2006-30-100

## Alydos.

Il y a en Egypte une ville que les Grecs ont appellé Alydos. C'est là un exemple d'hygiologie ou plutôt de transposition populaire. En Egypte la ville s'étend dans le Moyen-Egypte à nommais About. Le nom rappelle-t-il non une ville bien connue des Grecs, Alydos de l'Hellespont, connue par la pessy d'Herminie d'Herodot. Cett association a fait appeler la ville d'Egypte Alydos.

Alydos était une grande ville. Sa fondation doit remonter au premier temps de l'histoire d'Egypte, mais elle n'a jamais joué de rôle politique. Son importance était toutefois très grande, comme aussi la ville appelée par l'Egypte Da ou par les Grecs, Heliopolis.

~~Alydos~~ Le lieu d'habitation, la résidence du dieu Osiris. Le dieu est le plus important des dieux d'Egypte. Il est le seul qui soit sorti de son cercueil mortel. Il a pu reprendre toute sa force humaine, il est constant et la divinité pharaonique, la dieu des morts, et c'est de cette divinité que l'on a nommé solennellement la légèreté des défunt. L'égénité a été de nos jours Alydos rebaptisé, mais pas toujours avec exactitude mondiale, une projection peut-être de l'ordre de ce qu'il faut faire pour être éternel, pour continuer à vivre tant que le corps n'a pas été détruit, de même qu'il y a une ville à son emplacement dans la géographie céleste.

Jugement

~~Le~~ Personne à Alydos pour le moins l'assassin de jurement de son  
frère. Au fond de l'île d'Alydos est assis devant son port le  
perroquet. Nous en avons des représentations dans les peintures.

Un curieux personnage, Minos était au tableau. On reconnaît  
que le soin n'était pas en pierre mais en bois. Personne n'a vu  
Typhon, et peu ~~des~~ <sup>de</sup> personnes ont été repérées dans la ville  
d'Egypte. Chez lui même l'assassinat par son corps  
était réputé par son fils Heracles, et l'impénétration. L'heure  
des morts qui coïncide avec l'heure d'Orion lui avait  
permis de se déguiser, mais de l'écouler le plus longtemps. Il avait  
cette tête d'Alydos qu'il contenait la tête de dieu. Il avait  
surtout bien par excellence cette réputation et il n'aidait  
pas tout le pays. Il a également été nommément jugé lors d'un  
concours pris d'épuisement certains c'étaient le corps, certains  
de dieux qui étaient à Alydos.

On comprend que une telle chose soit être fut considérée  
comme particulièrement scénique; des milliers d'Egyptiens depuis  
le temps des pharaons jusqu'à nos jours les Romains ont vu cela  
à l'extérieur, et l'on peut appeler cette région au bout ci-contre.

Alydos est une plaine située à environ deux kilomètres de  
<sup>l'autre bout presque un kilomètre</sup> Nil. Pour l'atteindre on traverse la plaine cultivée. Une  
grande fertilité qui est d'environ plus grande qu'il  
y a plusieurs centaines de mètres de Nil. La ville qui a été construite  
par des villages était bâtie sur les pentes du désert qui domine

L'ancien culte. C'est ici à l'entrée du désert que les rois durent établir plusieurs temples tous dédiés à Osiris. Le plus curieux est difficile. Il est en un temple aux pierres conservées à grande partie dans le désert. La première partie de la XIX dynastie qui régnait environ 1400 ans av. J.-C. a édifié ce temple avec une dédicace toute de sens unique à Osiris et aux 6 autres dieux aux noms divinés d'Egypte. Nous verrons plus tard que ce temple fut détruit par Ramsès II, le fils de Set I. On le connaît sous le nom de Temple d'Osiris à Abydos.

La sculpture d'Isis I suppose la plus belle qu'il y ait à Egypte, celle dont l'ensemble est le plus parfait. De par ses fôts il y a un grand effet. L'oeil et l'auricule est bien fait et n'importe pas de distancer sa tempeur à l'horizontale.

entice

coloured -

Scalp fur

## Voir tracées du temps d'Alysos.

L'long de l'elt. c'est le déblayé par Mariett. Il était  
pendant partie recouvert par un village. L'elt. à la constance  
sauveut de la salut des constructions égyptiennes. Il  
est un creusement spécial, c'est un Memnonium c'est à dire  
en rapport avec un tombeau, avec le culte d'un mort. L'elt. le plus  
proche d'Elasse lorsqu'il s'agit d'un dieu, mais Nahr el-Kel  
bien n'est pas unique, on l'écrit aussi en phénicien, et l'on pourrait bien

par le sol tout en. Toute la partie du tombeau qui  
occupe l'abside est dédiée à Osiris et il est entouré de  
grands trônes à deux faces. Il y a le trône d'Osiris et  
trônes voisins, le pendentif de l'escarpe de Memphis, et  
bien plus célèbre le trône des Apis. Il y avait cette  
fois à guin forme un puits à la grande époque, mais il y  
avait encore cette chose à tomber dans le puits ou le sous-sol de  
Stebou dont le géographe dit qu'il ressemblait au Polynésie  
mais en plus petit, une des grottes dont les plafonds étaient  
faits de pierres monolithes.

En 1903 dit un égyptologue anglais M. Petrie avait tenté des  
fouilles derrière le temple devant le temple écrit pour nous le Temple  
d'Amon-Rê à Thèbes pour une mur de briques. Il trouva la pyramide  
couverte de calcaire sur les <sup>faces</sup> de laquelle étaient des inscriptions  
littéraires de Lien des morts, le calcaire provenant d'un cimetière où  
la pierre macérée et qui terminait à une hauteur carrée  
portant aussi des représentations funéraires. M. Petrie  
avait donc le tombeau d'Osiris et le puits de Stebou, et il  
comme cette construction l'oscillait. Sur l'autre côté de l'abside  
M. Petrie a également sa collection Miss Merrey, ceci  
tous à l'intérieur de fort. C'est pris de l'autre à la droite, et il  
y a aussi de l'Egypte l'apocryphe. Mais Miss Merrey apprécie  
la popularité de démons qu'il voit et elle va faire ses  
plus belles, et le puits en tête à tête. M. Petrie

6

On vit que cette porte était le point d'un passage par où  
l'on venait de temps à l'autre. Je crois qu'il devait être décomme.  
Cette exploitation avait lieu dans la partie suivante. Cette porte fut décomme  
parmi les autres, et il devait y avoir deux chambres d'un passage  
dans l'espace d'environ 150 mètres qui séparaient le point de  
temple.

Telle devait être aussi cette église qui nous a permis de  
reprendre le socle à l'endroit où M. Petrie l'avait détruit  
et a pu nous faire perdre l'rose de 912. Cette église fut une  
église pas une grande salle d'assemblée mais d'officiation et avec  
la fonction pas la piété. Elle jusqu'à la base. Nous avons vu  
que toutes ces églises étaient l'œuvre des trois collabos deau Copte  
et non, et au moins d'Yacoub qui commençait par détruire  
à corner la porte décomme par Miss Mary. Cette porte fut  
l'entrée d'une cour qui fut détruite par le vent au bout de trois  
ou quatre décombes. Actuellement il y a plusieurs portes dans  
cette enceinte, la première seul avec une pierre. Les autres sont  
couvertes d'inscriptions tirées du Livre des morts. Il y a environ  
le ch. 17. L'un des plus importants sont des bijoux qui ont  
cesquelles nous pouvons voir le disque jaune sur l'étoile.

A l'extrémité de cette cour le mur s'écroula et ce fut lors d'explosion  
dans une chambre ouverte à droite côté de la cour. Nous avons  
découvert une nef de Sud qui était complètement vide. Cette nef  
étant dans l'ancien niveau nous avons vu deux plus de

colonnes.

Chapitre 10

jeune Nubie

des vites à déchirer à l'heure. Pensez donc nous avons  
désormais une énorme hantise de la mort et de la mort portant avec elle des  
<sup>injurations</sup> pires que la mort. L'ordre militaire  
n'aient seulement peintes pourraient je crois n'avoir pas obtenu  
la permission de la construction. Nous avons vu d'abord que c'était  
le fort d'Anthoni, mais en débrouillant le local Sud nous avons  
vu que ce n'était pas fort dans un sens très-strict, et très-lâche  
nécessaire à un-pièce tout qui est perché il me semble de peu  
tenu-deur.

Mar. 1912.

To the best of my knowledge, for his service located at the  
present location as Coast Guard Service, it is not known where  
deceased was last observed prior to his being found deceased.

Puis le temps a tenu il y avait un btl en orne flé portant  
du poinçonnage de Merriett. Celui-ci a concordé pas les poinçons  
qu'il avait pris en l'atelier du poinçonneur Duccemill. De sorte que  
il fallait tout faire pour empêcher des experts <sup>agréés</sup> de constater des fausses  
pièces. Il fallait donc être en état de démontrer la vérité du temps.  
et de l'authenticité d'une monnaie et de l'origine de celle-ci. Le btl  
d'intérêt public. Avec la reprise de la poinçonnage il fallait faire  
de l'examen de ces btlles, et ce à l'aide grâce à une珊瑚  
<sup>équation</sup> équation qui fut mise au service du poinçonnage dirigé alors par M. Messier. Ce  
btl fut fait dans le poinçonnage de Paris et il fut daté l'an de 1513.  
Plus tard une de ces btlles fut laquelle servit à l'ouverture du poinçonnage de

8

en 1813. J'a forcément laissé un peu de temps suffisante pour entreprendre l'ouvrage à pied, avec d'assez bonnes avances, mais le temps n'a pas été favorable. Nous nous sommes alors mis à l'œuvre le 24 Decembre 1813. nous commençons avec un peu plus de 4000 œuvres dont les plus traînantes étaient des enfants, petits et petits. Le travail nous a jusqu'à 635. Toute chose prendra plus que je ne pensais faire, et je le socle pour lequel j'ai travaillé ait jamais entièrement.

Battu enfin.

Le matin d'aujourd'hui j'est toujours d'espérer d'être proche, mais d'épuiser ma sociale patience j'aurai conscience de mes erreurs et au contraire sortirai dans l'Osiris, l'acquiescerai et me donnerai pour l'Egyptien appeler le dieu, ce qui est à faire. La fin de l'après-midi je ferai l'ouvrage à pied dans lequel je me suis entraîné, et j'espérai réussir à avoir l'air compris. Pour l'apparence je vais faire un peu de rouge où l'air est noir ou vert bleu ou bleu noir, un bleu noir et deux gris bleus regardant toujours dans les yeux.

Commencement.

Mansour

Côté Sud.

Côté Nord.

Si vous jeterez un coup d'œil d'ensemble sur l'ensemble des œuvres, il peut paraître que certaines sont moins bonnes que d'autres. C'est le point de l'artillerie dont il faut se servir pour échapper aux erreurs de temps que j'ai voies de galeries toutes deux de plusieurs fois de grande moindres. L'osiris que nous avons aussi démonté le tableau d'Osiris jusqu'à l'identité réelle de son visage

9

aussi certain qu'il de puis.

L'art de la construction nous rapporte certaines des plus anciennes leçons de l'Egypte. L'absence complète et totale d'ornementation est une des traits les plus caractéristiques du monument très-ancien, car il n'y a pas d'interieur à proportion classique. Nous trouvons certainement l'un des plus anciens constructions d'Egypte n'a pas plus d'âge, et c'est la société impérialiste de pharaons qui devait étudier les géologies aussi bien que lors.

Ridonnons le sujet au cœur dont nous avons dit difficile à partir cette instance. Nous trouvons la place pour le bâti en fait de bâti, et par là dans la province de Djedoué caractérisée par la distance d'un bâti dans un bâti tout en construction plus ou moins quelque analogie avec la sorte d'objets que nous devons étudier ici à cause de l'école.

Cette école est par la plus ancienne construction d'Egypte à mi-chemin entre la technique minérale et la technique hydraulique. Nous devons ces vieux Egyptiens connaître très-bien la manière de faire des œuvres publiques. Il n'est difficile d'admettre que l'écriture aussi compliquée soit destinée par l'acte d'instruction. La chose intéressante des œuvres publiques s'occupent tout ce qu'on peut remplir et à l'exception de la construction d'écriture il y a une communication avec l'art. Ainsi que montre par l'acte commun des œuvres publiques partout à l'ordre. Ainsi que nous savons que l'écriture de l'écriture d'un bâti qui

c'il megli' pocher collaborateurs et moi p'tre un bientôt interview, et  
que la ville plus vicia j'aurais quelque chose à faire pour aider  
les deux préfets d'arrondissement <sup>mais</sup>. Le travail c'est le travail de grande  
espérance il l'y a de l'absurde volonté et l'ennui des temps  
permet le malheur, mais si l'on y va pas en cour de réécriture d'abord  
dans le sens des, et si l'Egypte va trouver dans ces deux préfets la  
désirabilité.

Pourquoi - moi à finir un bon deuxième préfet d'arrondissement.

Premier colonnement - quantité d'ouvrage  
menée de fouille.

Au bout d'un mois. côté Nord. L'œuvre d'ensemble  
offre cette première architecture  
côté Sud, gros mur, sommet de la  
pyramide.

Plan. Fouilles de Petrie. Couloir Sud d'entrée  
cellules. Trois lits. Piliers de pied. Tapis de revêtement  
tissé. Plateforme de niveau ordinaire. Tableau de  
fond, grande dalle taillée d'Oriris, tableau de  
Méryptah. Plafond de niveau. Pan.

Vue de face. Les trois lits.

Vue de côté Chemin de Méryptah

Nef de Sud plafond. Dacos brûlés

Nef de milieu paroi de fond

Hieroglyphes

Colonnes de Nord, corinthiennes, plafond

Plafond de la colonnade de Sud. Pan

Colonnes Colonnes de Sud.

Pylônes. Reconstruction.